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こんにちは、ご紹介を戴きました奥村です。

本日は、多くのご出席をいただきありがとうございます。

NPO を解散し任意団体として新たな１歩を踏み出して早いものでもう１年が経ちました。

私たちはパソコンを道具としてシニアライフを楽しもうと集まりました。

パソコン勉強のサークル、カメラのサークル、ゴルフのサークル、株の勉強サークル、

コーヒーを飲みながらの情報交換サークル又、ウォーキングにマージャンにカラオケな

どなど、お陰さまで、思いもかけない多くの仲間ができ、セカンドライフを大いに楽しく

過ごしておられることと思います。

昨年の 8月にｂｓプラザを閉鎖しましたが。

その代わりに情報センターでのパソコン初心者相談会をパワーアップ致しました。

月のうち第1から第４週までの土曜日の午前中に行っています情報センターでの「パソ

コン初心者相談会」には会員の皆さんが「パソコンちょっと相談」の場として利用いただ

いています。相談員をする皆さん１７名が奇数週と偶数週に分かれて月２回担当して

戴いていますが、うれしい事にテンヤワンヤの忙しさで、マンツーマンの対応をさせて

頂いています。 皆さんもこれからも上手にご利用いただければと思います。

昨年の暮れにパソコンとプリンターをぶら下げて「年賀状をつくりたいのでパソコンとプ

リンターを買ったのだが教えてもらえないか」と情報センターに来られた方がなんと８７

歳の方でした。車の運転は出来ないのでイコマイカーを利用して来られたとの事、この

お年になられて新しくパソコンの勉強に挑戦されようとは驚きでした。

その後、余りに熱心なのでお勧めしましたら「パソコン初心者講座」もぜひ受講したいと、

４週間休みなく勉強にこられ、その後今年の１月に会員になられました。いくつになっ

ても新しい事に挑戦されようとする姿はご立派で大変刺激を受けた次第です。

昨年もお話しましたが、聖路加病院理事長の日野原先生が今１０１歳でいらっしゃ

いますが、お元気に活躍しておられます。先生によれば、７５歳未満はジュニアとか、７

５歳をすぎて初めてシニアとして新しい人生の門出の由です。 どうか、皆さんには健

康管理に留意されまして、これからもお元気でシニアライフを送られます様祈念致しま

してご挨拶と致します。


